

Ressort: Finanzen

Laut Steuergewerkschaft 400 Milliarden Euro Schwarzgeld im Ausland

Berlin, 04.04.2013, 14:34 Uhr

GDN - Die Bundesbürger haben offenbar mehrere hundert Milliarden Euro Schwarzgeld im Ausland angelegt. Der Vorsitzende der Deutschen Steuergewerkschaft, Thomas Eigenthaler, sagte der "Bild-Zeitung" (Freitagausgabe): "Nach unseren Schätzungen sind weltweit rund als 400 Milliarden Euro un versteuertes Geld aus Deutschland angelegt. Die Tendenz ist weiter steigend."

Allein in der Schweiz hätten Bundesbürger rund 150 Milliarden Euro un versteuertes Geld vor dem deutschen Fiskus versteckt. Eigenthaler forderte eine Ächtung der weltweiten Steuerparadiese und Sanktionen für Firmen, die Geschäfte mit diesen Ländern machen. "Unter anderem sollten Unternehmen, die dort Geschäfte machen, keine Steuerabzugsmöglichkeiten mehr haben", sagte Eigenthaler.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-11201/laut-steuergewerkschaft-400-milliarden-euro-schwarzgeld-im-ausland.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD
483 Green Lanes
UK, London N13NV 4BS
contact (at) unitedpressagency.com
Official Federal Reg. No. 7442619